



Nuestro archivo

7 años | 3 de mayo de 2018

Cuestionan becas por más de \$1.200 millones en Argentina

Concejo y municipio evalúan continuidad de programa para jóvenes copiapinos, que estudian en ese país. El alcalde criticó desembolso de \$900 mil mensuales por alumno para alojamiento, comida y lavar ropa. Concejales tuvieron opiniones dispares por el monto asignado. La edil Paloma Fernández propone traerlos de regreso.

5 años | 3 de mayo de 2020

Peak de contagios de covid-19 aún no se registra y hay 27 asintomáticos

El 69% de los casos fue detectado durante la última semana, principalmente en Copiapó y Vallenar. Pese a ello y que peak en Chile se proyectaba para inicios de mayo, Salud dijo que la región y el país no han llegado al nivel más alto. Director del Servicio de Salud confirmó que el 48% de 59 casos en Atacama no presentaron síntomas.

3 años | 3 de mayo de 2022

Nueve estudiantes sufren intoxicación por drogas y han sido internados en urgencias

El SSA confirmó que desde el inicio del año escolar, el 2 de marzo, hasta el 25 de abril, la red asistencial ha recibido alumnos de Copiapó y Vallenar. Tres varones y una adolescente de la capital regional y dos hombres y tres mujeres de la capital del Huasco han sido atendidos. Ministro resaltó la importancia de abordar la convivencia escolar.